

双葉西小だより

令和2年12月 8日 文責 学校長 平塚 克人



児童会役員選挙活動で育まれた力

今年度の児童会役員選挙が12月2日（水）の立ち会い演説会と投開票をもって終了しました。告示日の11月9日（月）からクラスの仲間に支えられて選挙運動を展開し、演説会ではどの子も立派に決意を述べました。多くの候補者から、「大好きな双葉西小をさらに良い学校にするために〜」や「これまでの役員さんの一生懸命な姿に憧れて自分もやってみようと思っ…」という発言がありました。学校への愛着と愛校心、向上心、そして他者を正に評価し称える気持ちがいっしょに育っていると感じ、とても嬉しく思いました。世の有権者にも聴かせたいくらいの内容でした。



本校の選挙規定では、5年生の候補者は得票数の多い順に会長1名、副会長2名、委員2名が、そして4年生の候補者は得票数の多い順に委員2名を決定することになっています。誰が当選してもおかしくなく、また誰が当選しても、この学校の子どもの力は必ず向上すると感じました。



また、立ち会い演説会はもちろんのこと、クラス訪問での朝の選挙活動でも、3〜6年生の聴く側の子達も、一人ひとりの立候補者の話に真剣に耳を傾けていました。演説会を企画・進行した選挙管理委員会も合わせ、立候補者（責任者・推薦者）・聴く側・選管委員の三者全員で成功させた立派な演説会となりました。このような取り組みこそが、子ども達の考える力や自治能力を育て、学校生活の向上に本物の力になるのだと感じました。惜しくも当選できなかった子にとっては悔しく辛い結果ではありますが、仲間に支えられ自分の思いを語り、頑張ったことは、また

とない貴重な経験となります。今後の学校生活にぜひ活かして行ってほしいと願います。今回はまだ聴くだけだった3年生の中に、「来年は立候補したい」という声が聞こえてきたこともまた嬉しく、頼もしく思います。

ところで、立候補した多くの子の「決意」に込められていたのは、①挨拶と笑顔のあふれる学校、②交流を深め、みんなで協力し合える学校、③自分らしくいられる（居心地のいい・1人ひとりが過ごしやすい）学校、の3点でした。子ども達の目は、真っ直ぐ前を向いています。私達教職員は、子ども達のこの思いを受け止め、支援していこうと思います。

★ 個別懇談へのご協力ありがとうございました。 ★

過日の個別懇談では、ご多忙の中をご来校いただきまして、ありがとうございました。今年度は家庭訪問を中止にしましただけに、担任と保護者の皆様とが限られた時間の中ではありますが、お子さんの学習面や生活面を中心に直接、話ぐできましたことは大変有意義でした。今後も、学校とご家庭が共通理解のもとに、子供たちの地道な学びや健やかな成長に携わっていくことが子供たちの落ち着いた学校生活につながっていくことと思います。



★ 1・2年器械運動 ★

例年ですとプール指導でお世話になってい
ます保坂和美さんに今年度は1・2年生の器械運
動を指導して頂きました。いくつもの練習メ
ニューで子供たちが楽しく運動することができ
ました。



★ 3年醤油出前授業 ★

3年生が「醤油の秘密」についての学習をし
ました。大豆、小麦、塩、麴を見たりさわった
り、味見もしたりしました。家庭科室が醤油の
香ばしいいいにおいに満たされていました。



★ 4年福祉学習 ★

先月、4年生が点字体験、盲導犬に関わっての
福祉講話、認知症サポーター講座で福祉学習を
行いました。心優しい子供たちですので、きっと
周りの人の助けを必要としている人の気持ちを
理解できたことと思います。この日、学んだこと
をいつまでも覚えていてほしいと思います。



★ 5年干し芋づくり ★

先日収穫したさつまいもを使っ
て、「エコ環境練楽甲斐」の方々に
加え、学校応援団や保護者のボラ
ンティアと一緒に行いました。3
日後にはかなり乾燥してきました。



★ 学校で収穫した大根を家庭で・・・ ★

2年生が先月、農園で収穫した大根を家に持
ち帰り、お家の方と大根料理を作りました。2年
生廊下に掲示してあった画像からいくつか紹介
します。



★ 新聞感想文コンクール 学校賞 ★

5・6年生を中心に多くの児童が山梨日日新
聞社主催の小中学生新聞感想文コンクールに応
募しました。2名(5・6年各1名)の入選者が
あり、学校賞としましてクリスタルトロフィー
と「山梨百名山」「やまなし遺跡探検」の2冊の
書籍を頂きました。



★ 子供たちの胸ときめかすクリスマスツリー ★

先月、学校応援団であり昨年度卒業生の保護者でもあります浅田様が、本校の玄関
廊下にクリスマスツリーを設置してくださいました。「児童の1人が、このツリーの
前で立ち止まって手を合わせて祈っているのを見ました。」と私に教えてくれた職員
がいました。きっと、希望するプレゼントをサンタクロースからもらえるように祈っ
ていたのでしょう。きっと願いがかなうと信じています。クリスマスツリーのおかげ
で、良い話を聞くことができました。浅田様、ありがとうございました。



★ 新たな学力向上支援スタッフ ★

11月18日(水)より岡田果央さんが本校の3人目の学力向上支援スタッフとして勤務してい
ます。水・金曜日に4時間ずつ、主に1年1組、2年1組、4年1・2組での児童支援にあたります。